
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONSORZIO DI BONIFICA MONTANA DEL GARGANO 
SAN MARCO IN LAMIS - FOGGIA 

 
DELIBERAZIONE  N.   122 / 11      

DELLA DEPUTAZIONE AMMINISTRATIVA 
 
 
Oggetto: Informatizzazione Uffici consortili: autorizzazione al Presidente pt all’acquisto 

attrezzature.                       . 

 

L’anno duemilaundici il giorno 07 del mese di ottobre, alle ore 09.30, la Deputazione 

Amministrativa del Consorzio di Bonifica Montana del Gargano si è riunita in Foggia, per 

proseguire la riunione del 28 settembre 2011, nella sala delle riunioni della sede di Foggia 

del Consorzio stesso. 

-------------------------------------------------- O M I S S I S --------------------------------------------------- 
Sono presenti i Sigg.: 1) Giancarlo FRATTAROLO, Presidente p.t., 2) Leonardo 

SANTUCCI, Vice Presidente; 3) Antonio SCHIAVONE, Vice Presidente; 4) Francesco 

ARMILLOTTA; 5) Giuseppe LA TORRE; 6) Michelangelo MEDINA; 7) Matteo ORLANDO; 

8) Gianfranco TONTI, componenti. 

E’ altresì presente, a norma dell’art. 61 dello Statuto Consorziale, la dott.ssa 

Carmela VINCITORIO, Presidente il Collegio dei Revisori dei Conti. 

 Assenti i sigg.: 1) Luigi DAMIANI; 2) Carlo GATTA; 3) Michele PALMIERI 

componenti. 

Partecipa alla riunione il Direttore Unico, ing. Marco MUCIACCIA, ai sensi dell’art. 

54 dello Statuto consorziale. 

 

Il Presidente, preso atto delle giustificazioni dei deputati assenti e constatata la 

validità della riunione, ai sensi dell’art. 53 dello Statuto consorziale, dichiara aperta la 

seduta ed invita i presenti, prima di dare inizio alla trattazione dell’ordine del giorno, a 

nominare due scrutatori da scegliersi tra i deputati presenti. 

All’unanimità, per alzata di mano, vengono rinominati quali scrutatori della riunione il 

sig. Giuseppe LA TORRE ed il sig. Matteo ORLANDO, e si dà, quindi, inizio alla 

trattazione dell’ordine del giorno. 

E’ presente il segretario degli organi deliberanti,  dott. Luciano CICIRETTI. 

O M I S S I S  
 

Dopo esauriente discussione, viene presentato il seguente provvedimento: 
 

 



LA DEPUTAZIONE AMMINISTRATIVA 

 

Premesso che: 

- Presso gli uffici consorziali vengono utilizzate diversi tipi di stampanti, alcune 

delle quali comportano un rilevante costo per l’acquisto delle relative cartucce; 

- La fotocopiatrice posta al primo piano dello stabile ampiamente datata, è 

soggetta a continui interventi di manutenzione; 

- Appare oramai indispensabile l’acquisto di uno scanner capace di elaborare 

rapidamente anche documenti in formato A3; 

 

Considerato che si può sopperire a quanto sopra con l’acquisto di un’unica 

apparecchiatura multifunzione in grado di stampare/fotocopiare grandi quantità di fogli, 

con costi unitari modesti in particolare per quanto attiene alle stampe/fotocopie a colori, 

nonché di  fungere anche da scanner, limitando, così, l’uso delle stampati a cartucce per i 

soli casi di stampa di qualità elevata; 

 

Rilevato che vi sono diversi tipi di apparecchiature in grado di assolvere a quanto 

sopra; 

 

Ritenuto di autorizzare il Presidente pt dell’Ente ad acquistare, previa opportuna 

indagine di mercato, il miglior prodotto per il Consorzio, stabilendo un limite di spesa 

unitario che equamente si può individuare in € 6.000,00 (seimila/00) oltre IVA; 

  

 Visto l’art. 41 dello Statuto del Consorzio; 

 

D E L I B E R A  

 

- di autorizzare, per tutto quanto esposto in narrativa, il Presidente, quale legale 

rappresentante dell’Ente, ad acquistare, previa opportuna indagine di mercato, il 

miglior prodotto multifunzione (fotocopiatore/stampante/scanner anche a colori) per 

il Consorzio, stabilendo un limite di spesa unitario che equamente si può individuare 

in € 6.000,00 (seimila/00) oltre IVA; 

- di autorizzare i competenti Servizi del Consorzio ad espletare ogni atto 

conseguenziale al presente provvedimento con imputazione della spesa sui 

competenti capitoli del Bilancio di previsione in corso.  

 

Il presente provvedimento, messo ai voti per alzata di mano, viene approvato 

all’unanimità. 

 

O M I S S I S 

 

 di quanto sopra si è redatto il presente verbale che letto ed approvato, viene 

sottoscritto. 

 

                                                                                                 IL PRESIDENTE 

 

 

IL SEGRETARIO DELL’ADUNANZA 

 

 

 

RELATA DI PUBBLICAZIONE 
 La presente deliberazione è stata pubblicata, in copia, all’Albo del Consorzio, 
presso le sedi di San Marco in Lamis e di Foggia, nei giorni dal     
al                                               senza opposizioni o reclami. 
 
Foggia, li 
                                                                                                        IL SEGRETARIO 


